



(v.l.): Sascha Hein, Sieglinde Oellerich, Andreas Memmert und Heinrich Weidemann

Dorfgemeinschaft Isingerode unterstützt den Kinder-Hilfsfond der Gemeinde Schladen-Werla

Die Dorfgemeinschaft Isingerode überreichte Andreas Memmert, Bürgermeister der Gemeinde Schladen-Werla, eine Spende in Höhe von 420 Euro aus dem Überschuss der Glühweinparty 2015.

Die Dorfgemeinschaft war vertreten durch die Ortsbeauftragte Sieglinde Oellerich, den Fußballabteilungsleiter der Freizeitsportgemeinschaft „Die Eckerlöwen“ Sascha Hein und den ehemaligen Ortsbrandmeister Heinrich Weidemann,

Die Dorfgemeinschaft hat sich in den vergangenen Jahren immer wieder im Ortsbereich engagiert. Es wurden einige neue Ruhebänke oder Sitzgarnituren an öffentlichen Wegen, auf Plätzen oder auf dem Friedhof finanziert und aufgestellt, bzw. deren Restaurierung veranlasst. Damit brachte man sich aktiv für die Verschönerung und Entwicklung des Ortes ein und die Gemeinde wurde finanziell entlastet.

In diesem Jahr hat sich die Dorfgemeinschaft dazu entschlossen, in ein soziales Projekt zu investieren. Man möchte gezielt all diejenigen in der Gemeinde unterstützen, die finanziell nicht so gut gestellt sind. Dazu wurde die stolze Summe von 420 Euro für den Kinder-Hilfsfond an den Samtgemeinde-Bürgermeister zur weiteren Verwendung übergeben.

„Ein kleines Dorf stellt Großes auf die Beine. Ihr Drei versteht es, mit Eurem Team etwas für das Dorf zu bewegen. Dass dieses Geld für die Jugendarbeit bestimmt ist, finde ich großartig“, so Andreas Memmert. „Es gibt auch mehrere Flüchtlingskinder in Isingerode, die bei Bedarf auch aus dem Erlös bei Vorhaben unterstützt werden“, sagte Memmert. Dies fand in der Runde große Zustimmung.

02. Februar 2016 <http://www.nordharz-portal.de/?s=Isingerode>

Zur Dorfgemeinschaft Isingerode zählen:

Freiwillige Feuerwehr, Eckerlöwen, DRK, sowie aktive Einzelpersonen